

zález visitó detenidamente la Basílica y el camarín de la Virgen de las Angustias, ante la que oró unos momentos. Terminada la *Salve*, que cantó el coro de la Sección Femenina de Falange, dieron por terminada la visita. Por último, las fuerzas desfilaron ante el Ministro, quien desde allí se trasladó al Gobierno Civil, donde los alcaldes y jefes locales le hicieron objeto de un caluroso recibimiento, con vivas a Franco y a España, y donde visitó la exposición de plafones y maletas. El Gobernador civil y Jefe provincial del Movimiento, Sr. Fontana, pronunció unas breves palabras de respetuoso saludo y bienvenida cordial. El Ministro contestó con otras, sentidas y elocuentes, en las que comenzó recordando y congratulándose de que “el Gobernador —dijo— fué discípulo mío en la Universidad de Barcelona, y es grato registrar cómo al acontecer de los años, maestro y discípulo se encuentran en el servicio de las mismas ideas”. Ensalzó la exposición, que dijo que era al par de realizaciones y de aspiracio-

nes. Aquéllas, las de Granada y toda España, constituían un ciclo histórico, difícil de superar; éstas, las de Granada en particular, las elevaría al Gobierno, y tenía la seguridad de que serían estudiadas con todo interés, por constarle de antemano el cariño que el Caudillo siente por la tierra granadina. Fué entusiásticamente ovacionado. Se cantó el *Cara al Sol* y el Ministro dió los vivas de rigor, que fueron contestados con clamor y unanimidad.

*DÍA 28.—Visita a diversas obras y monumentos granadinos.—Altos elogios del Ministro al Parador de la Alhambra.—Importante donativo al Hospital.*

El día siguiente lo consagró a visitar múltiples y diversas obras: El Parador de la Alhambra, sobre el que dijo: “Tenemos que recibir dignamente, y en alojamientos decorosos, a los extranjeros que nos visitan; el Parador de la Alhambra ha de resultar singularmente ejemplar y atrayente”. Los cuarteles de la Guardia Civil y Policía Armada,

ANDUJAR.—Plaza de España. Detalle.

